

Jahresbericht 2015 Referent Unterhebelrepetierer Schützenkreis 15

Die Kreismeisterschaft UHR fand am 18.Apr.2015. in Jestädt statt..

In der Disziplin **UHR** nahmen 13 Schützen teil (davon 2 Damen!). Dies waren 3 Teilnehmer weniger, als 2014. Die Schützen kamen von den Schützenvereinen Jestädt, Berneburg und Sontra. Insgesamt waren 3 Mannschaften am Start; eine Mannschaft weniger, als 2014. Alle Mannschaften kamen von Edelweiß Jestädt.

Die Gaumeisterschaft UHR fand am 19 September 2015 in Jestädt statt.

In der Disziplin **UHR** nahmen nur noch 5 Schützen aus unserem Kreis teil. Dies waren 11 Schützen weniger als 2014. Alle 3 Einzeltitel und der Mannschaftstitel gingen somit an den Schützenkreis 15. (Edelweiß Jestädt)

Die hessischen Meisterschaften UHR fanden an 11.Okt 2014 in Darmstadt statt.

Unser SK war nur mit 4 Schützen vertreten. Folgende Platzierungen wurden erreicht: Schützenklasse Platz 2 (Jan Pöpperl), Altersklasse Platz 11, und 13; Seniorenklasse Platz 4. Die Mannschaft erreichte Platz 2. Alle Schützen von Edelweiß Jestädt.

Leider wird 2016 die Deutschen Meisterschaften KK-Auflage und die Hessische Meisterschaft UHR wieder am gleichen Wochenende geschossen. Es ist zum Verzweifeln. Ich hatte hierzu Otmar Martin 2014 persönlich angesprochen und meinen Unmut geäußert, denn 2014 hatten wir die gleiche Terminkollision. 2015 wurden dann die Deutschen Meisterschaften wieder eine Woche später geschossen. Leider hat man es für dieses Jahr (2016)wieder vermässelt.

Olympische Schnellfeuerpistole haben im Jahr 2015 nur 5 Schützen geschossen. An der Gaumeisterschaft nahmen 3 Schützen aus Jestädt teil und holten den Gautitel..

Freie Pistole ist weiterhin nur Randsportart; 4 Teilnehmer bei der Kreismeisterschaft; ein Teilnahme bei der Gaumeisterschaft.

Als Referent muss ich leider, wie auch im vorigem Jahr, immer wieder die Terminüberschneidungen der Gewehrdisziplinen bemängeln. Somit wird es uns nordhessischen Schützen teilweise schwer gemacht, schlagfähige Mannschaften zu bilden. Ich hoffe, dass man diese Problematik in Zukunft beheben wird. Mit etwas gutem Willen und den Mut und die Fähigkeit zur organisatorischen Kooperation sollte dies möglich sein. Andernfalls wird bei einigen Schützen die Motivation verloren gehen, bei hessischen und deutschen Meisterschaften den SK 15 und den Gau zu vertreten, Die Südhessen würde es freuen!

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Schützen bedanken, die im Jahr 2015 an den Wettkämpfen teilgenommen haben. Mein besonderer Dank gilt Allen, die mich mit Rat und Tat bei meiner Arbeit im SK 15 und darüber hinaus unterstützt haben.

Gezeichnet Rolf Schmiedel

Eschwege, den 10.02.2016